



Rosa Icela Rodríguez afirmó que derivado de decomisos se le ha quitado al crimen unos 35,000 mdp.

FOTO: ESPECIAL

Pacificación, motivo para el uso del Ejército

Reconoce SSPC pendientes en seguridad pública

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez, rechazó que la ampliación de las tareas de seguridad del Ejército en las calles se trate de una militarización del país ya que, dijo, lo único que se busca es la pacificación.

Al comparecer ante la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados, como parte de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, la funcionaria federal resaltó que las acciones de las Fuerzas Armadas “no se trata de militarización, como algunas voces acusan, es una acción que

brinda certeza en las labores que realizan soldados y marinos para garantizar el derecho de los mexicanos a vivir sin miedo”.

A su vez, la secretaria reconoció que “aún quedan retos por delante, y que hay voces que aún añoran los tiempos oscuros de corrupción y los privilegios que ocasionaron la ruptura del tejido social y la violencia”.

Índices de violencia

Ante las y los diputados federales, la secretaria de seguridad sostuvo que no se minimiza lo que ocurre en el país en cuanto a índices de violencia, no obstante, llamó a todos los órdenes de gobierno a trabajar para garantizar la tranquilidad de la ciudadanía.

En la comparecencia, Rosa Ice-

la Rodríguez también defendió su trabajo al frente de la SSPC, luego de que el diputado José Antonio García (PAN) pidiera su renuncia al acusar que la estrategia de seguridad no ha alcanzado las expectativas.

La funcionaria argumentó que en ningún momento han afirmado que se erradicó la violencia, sin embargo, destacó que los índices delictivos van a la baja. Al tiempo que cuestionó la falta de apoyo de los panistas a la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles, cuando, dijo, son los estados donde gobierna Acción Nacional son los que más piden el apoyo de los militares.

“No hay reciprocidad, señor diputado por parte de su partido (PAN), no vemos la reciprocidad de que sí exigen que estén las Fuerzas Armadas, pero no hay un apoyo con voto decidido para participación de las Fuerzas Armadas”, señaló.

Aseguramientos

En tanto, la funcionaria destacó que de diciembre de 2018 al 30 de diciembre de 2022 se han detenido a 66,452 integrantes de bandas delictivas, incluidos 6,423 de organizaciones criminales y de los cuales 2,459 eran objetivos prioritarios.

Se dismantelaron 1,166 laboratorios clandestinos, se aseguraron 34,357 armas de fuego, 17.5 millones de cartuchos, 2,400 granadas, 5.8 toneladas de fentanilo, 176.8 toneladas de metanfetamina, 104.4 toneladas de cocaína, 1.4 toneladas de heroína.

Se erradicaron 47,844 hectáreas de amapola y 7,866 de marihuana; todas estas acciones, dijo, provocaron pérdidas económicas al crimen organizado por 35,000 millones de dólares.